

Municipalidad implementa operativo de prevención, respuesta y movilidad para el Feriado

Ambato, 31 de octubre.- El operativo preventivo de seguridad por el feriado del "Día de los Difuntos", ejecutado por la Municipalidad a través de la Dirección de Tránsito Transporte y Movilidad (DTTM), rige en todo el Cantón desde las 16h00 del martes 01 hasta las 00h00 del lunes 07 de noviembre de 2016.

"Estamos en plena acción y trabajaremos en los puntos fijos de emergencia. Así también para reforzar la seguridad poseemos todos los recursos logísticos y estamos coordinados con otras entidades como la Policía Nacional, Agencia Nacional de Tránsito, Ecu 911, entre otras", aseguró el Alcalde Luis Amoroso Mora, a la vez que resaltó que Ambato es la ciudad más segura del país y la tercera de América Latina; "enalteceremos esa razón que requiere la participación de cada uno de los ciudadanos".

Durante estos días se intensificarán los controles de tránsito alrededor de los cementerios, en ejes viales de ingreso y salida de la ciudad, en terminales terrestres, en la Quinta El Rosario, y en los diferentes eventos masivos programados por parte del GADMA.

"El objetivo es garantizar la integridad y movilidad de los ciudadanos. Estamos listos y preparados para prevenir, evitar accidentes de tránsito y hechos delictivos en el Cantón", aseguró la autoridad.

Por su parte, Paco Urrutia, director de la DTTM explicó que son 150 Agentes Civiles de Tránsito (ACT) quienes participarán de estas actividades y estarán debidamente identificados con credenciales, chalecos y camisetas institucionales.

Laborarán en distintas jornadas y las 24 horas del día y pondrán especial atención en los operativos de control de documentos habilitantes para la conducción (licencia- matrícula), el uso correcto del taxímetro, estado de neumáticos, vidrios polarizados, de igual manera se realizará pruebas de alcoholemia y se verificará que los conductores usen adecuadamente el cinturón de seguridad.

"Realizaremos la inspección física visual a todos los buses previo a la entrega de las frecuencias; revisión de lista de pasajeros; verificación y control de tarifas de transporte interprovincial", asentó Urrutia.

Los recursos logísticos destinados para el operativo son 15 patrullas, 65 motocicletas, 3 grúas y 5 segways o transporte personal.

La DTTM recomienda a la ciudadanía manejar con precaución, usar el cinturón de seguridad, respetar los límites de velocidad y las señales de tránsito, considerando que los feriados son para pasear y no para realizar competencias en las vías.

“También sugerimos a los conductores no conducir bajo efectos del alcohol ni sustancias estupefacientes. En caso de viajes largos hacerlo de preferencia durante el día, con descansos cada dos horas para evitar la fatiga, en caso de que no se tenga la posibilidad de alternar con otro conductor”, finalizó Urrutia.

Las acciones se desarrollan en base a uno de los principales ejes de trabajo del Alcalde que es velar por la seguridad de la ciudadanía. (AJF)